

## Parlamentarios de la UDI proponen plan contra sequía

Los parlamentarios de la UDI propusieron al gobierno la elaboración conjunta de un "Plan contra la desertificación en Chile" ante el grave problema de sequía que existe en gran parte del país. "Resulta de extrema seriedad constatar que la sequía se ha ido agudizando, afectando no sólo a los cultivos, sino también a los animales y a las necesidades de las personas. Creemos que por la magnitud de lo que está sucediendo en Chile, sólo una iniciativa permanente y amplia podrá solucionar la crisis de agua que se está viviendo". Así lo manifestó esta mañana el diputado de la UDI, Juan Antonio Coloma.

Este "Plan contra la desertificación" pretende señalar con precisión los recursos, obras y tiempo que el país requiere para frenar los problemas de sequía. Por el momento se van a considerar la ayuda y difusión necesarias que ésta emergencia exige para ir en beneficio de los más afectados. "Algunas de las medidas concretas que tenemos pensado van desde otorgar créditos a través del Banco del Estado que ayuden a las personas que están en situaciones más difíciles hasta un aumento en la cobertura que tienen las municipalidades para paliar en dinero efectivo algunas crisis, especialmente en la mantención de los animales", señaló el diputado Juan Antonio Coloma.

El 2 de abril se realizará una sesión especial de la Cámara para estudiar este plan de combate a la sequía. "Queremos que se tome el tema realmente en serio y con perspectivas de futuro. Algo que sea permanente. En estos momentos no hay nada que hacer desde el punto de vista de la agricultura. Los animales y los cultivos ya no tienen solución, a pesar de que se han invertido cerca de 10 millones de dólares", expresó el diputado Patricio Melero. Al respecto agregó que "hay que tratar que las personas sigan sobreviviendo. Existen 40 carros aljibes que está repartiendo agua en los lugares más necesitados".

Un programa más amplio para subsidios. La clasificación de las zonas de más alto riesgo de desertificación dentro del próximo medio siglo. Un subsidio para los bosques nativos y una mayor asistencia crediticia. Son algunas de las ideas fundamentales del "Plan contra la desertificación".